



Despliegue policial en Magnus Blikstad tras la pelea entre dos hombres ayer pasadas las cuatro de la tarde. e.m.

Dos heridos en «una brutal pelea a puñetazos y patadas»

Dos viejos conocidos se enzarzaron en Magnus Blikstad tras toparse en la puerta de un estanco. Uno fue trasladado al Hospital de Cabueñes

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. Todo empezó al encontrarse dos viejos conocidos a la altura del número 29 de Magnus Blikstad pasadas las cuatro de la tarde. Su encuentro en la puerta de un local de venta de tabaco comenzó con un cruce de palabras

entre ambos y terminó con una brutal pelea, que llegó incluso a trasladarse a la carretera. Los testigos fueron los que alertaron a la Policía, que en pocos minutos desplegó a una docena de agentes. Uno de los hombres terminó con importantes heridas en la cara. Una patrulla de la Policía

Nacional lo trasladó al Hospital de Cabueñes. Se trata de un transeúnte que suele pedir limosna en la calle Corrida, y que ya fue denunciado en varias ocasiones por causar molestias.

«Se cruzaron dos palabras y comenzaron a propinarse puñetazos y patadas brutales», aseguró a este periódico el dependiente del estanco. «Siempre tengo problemas contigo!», le dijo uno de los implicados al otro mientras la Policía tomaba declaración a uno de los afectados. Uno de ellos, según contaron varios testigos de la pelea, es vecino de la citada calle.

Fallece Ángel Díaz Cienfuegos, histórico playu y grupista

G. MAESE

GIJÓN. De Cimavilla al gimnasio del Grupo cada día. Lloviera, hiciera sol o tronase. Ángel Díaz Cienfuegos no encontraba nunca ningún motivo para no acudir a su cita con el deporte en el Grupo. Quien fuera vecino de Cimavilla «de toda la vida», socio de mérito y jubilado de Gijón Fabril falleció ayer a una edad sin determinar.



Ángel Díaz Cienfuegos

«Era tan presumido que nunca decía sus años. Le encantaba ir al Grupo y hacer ejercicios con la gente joven», contaba su hermana Florentina. Socio 409 de la entidad de Las Mestas, «pocos deportes le quedaron por probar». María Antonia Fernández, 'La Balancha' del barrio alto, recordaba Ángel como «una persona muy apreciada, siempre muy pendiente de sus amigos y especialmente conciliadora con todo el mundo».

El Grupo y Cimavilla le lloraron ayer en un velatorio en el tanatorio de Cabueñes, donde hoy, a las 10.30 horas, se procederá a la incineración de sus restos mortales.

Nacho Fuster, secretario general de la CSI, denuncia la agresión de un exmilitante

El atacante había sido expulsado en 2022 por un hecho similar con otro compañero en una sede del sindicato

a plena luz del día y por la espalda. Nacho Fuster, secretario general de la Corriente Sindical de Izquierdas (CSI), denunció ayer en la Comisaría de la Policía Nacional haber sido víctima de un ataque contra su integridad física por parte de un exmiembro del sindicato. Cuenta Fuster a este periódico que en octubre de 2022

su agresor fue expedientado y posteriormente expulsado del sindicato por agredir a un compañero en un órgano de dirección.

«Llevaba meses entorpeciendo la vida orgánica del sindicato», sostiene Nacho Fuster. La supuesta agresión se produjo en la plaza del Parchís pasadas las 18



Nacho Fuster señala el lugar de la agresión que denuncia. J. C. ROMÁN

horas: «Según me vio me dijo a gritos 'a ti tenía ganas yo de verte', relata. Ante el caso omiso del dirigente, el agresor se acercó por la espalda y sin previo aviso le propinó un cabezazo y una bofetada, para posteriormente echar a correr.

Dolor cervical y de oído

Un parte médico certifica que Fuster sufre dolor cervical y de oído. Fuentes sindicales aseguran que el agresor fue miembro de la candidatura de Marta María Rodil.

Encuentra las mejores ofertas

Oferplan
EL COMERCIO

ofertan.es

BINGO SPORTING

TODOS LOS DÍAS
DESDE LAS 15:00

SALA DE BINGO
RULETA
MÁQUINAS RECREATIVAS
VIDEOBINGO
APUESTAS DEPORTIVAS
SERVICIO DE CAFETERÍA
MENÚ ESPECIAL DIARIO

Av. Portugal 16, Gijón. Juega con responsabilidad

¿Hablamos de felpudos?

Da la bienvenida a la sostenibilidad

Una buena barrera antisuciedad es la solución para que tus suelos se mantengan cuidados durante más tiempo

Innovar es nuestra tradición

7c curtiplás

C/ San Bartolomé, 51
33201 Gijón (Asturias)